

上長地区敬老会が和やかに開催！

9月19日、平成28年度の上長地区の敬老会が盛大に開催されました。東一番町内から多くの方が出席され、祝舞や出席者による余興などを美味しい料理を堪能しながら楽しんでおられました。余興では、東一番町婦人部の方々が「なんきん玉すだれ」を披露し、出席者から拍手喝さいを浴びるなど、会場も大きな盛り上がりを見せ、楽しく和やかな敬老会となりました。



区民運動会が賑やかに開催！笑顔と汗が輝く！



上長地区的区民運動会が9月25日に盛大に開催されました。東一番町内からも子どもから大人まで多くの方が参加され、秋晴れの下、各競技に汗を流しながら楽しい一時を送っていました。順位は11町内中で最下位でしたが、参加者一人一人が力を発揮し、団結力を十分に見せることができました。運動会終了後の懇親会も楽しく和やかに行われ、住民同士の交流を深めることができました。来年もまた、多くの方に参加して頂き、運動会を盛り上げていきたいと思います。



芸能発表会が賑やかに開催！

11月6日、上長公民館の芸能発表会が賑やかに開催されました。子どもから大人まで、多くの地域住民が歌やダンス、手踊りなど、日頃から練習に励んできた成果を披露していました。東一番町内から多くの方が出演し、レベルの高い演技を披露し、会場には町内外から多くの住民が集まり、発表者の歌や演技に大きな声援や拍手を送り、とても賑やかで盛り上がりのある芸能発表会となりました。



町内にゴミBOXを設置！

この程、東一番町内10班のエリア内のゴミ集積所にゴミBOXが新設されました。カラス対策や衛生面からもBOX型が有効であるため、今後も町内で予算やスペースの課題を検討しながら、ゴミBOX設置を進めていきたいと思います。

